

Liebe Mitchristinnen,  
liebe Mitchristen in St. Ludwig,

zwischen politischen Wahlen im vergangenen September 2017 und Landtagswahlen 2018, findet am 25. Februar 2018 auch in der Kirche eine Wahl statt, nämlich die zum Pfarrgemeinderat.

In dieser quasi kirchlichen Kommunalwahl geht es darum, ein Gremium mit neun Frauen und Männern zu besetzen, welches das Leben in der Pfarrei St. Ludwig in den nächsten vier Jahren mitgestalten, prägen und beleben soll.

Es geht um den geistigen Austausch - von Bildungsveranstaltungen bis hin zu geistlichen Gesprächen über die Heilige Schrift und deren Auslegung. Der Pfarrgemeinderat berät über Aufgaben innerhalb der Gemeinde: die Vorbereitung der großen Feste im Jahreskreis, die Vorbereitung der Sakramente (Erstkommunion, Firmung etc.) und auch über die Begleitung der Bedürftigen. All das wird gemeinsam mit den Hauptamtlichen besprochen und ins Leben der Pfarrei umgesetzt. Natürlich gehört dazu auch die Organisation der Veranstaltungen, die unsere Pfarrei ins Stadtviertel öffnen und uns Gemeinschaft erleben lassen. Schließlich schlägt der Pfarrgemeinderat die Brücke zu Universität, Akademie und Hochschulgemeinde. Er unterstreicht damit die Stellung von St. Ludwig als Universitätskirche.

Wir freuen uns, wenn sich Kandidatinnen und Kandidaten, die aus ihrem persönlichen Glauben heraus für die Gemeinde Zeit, Engagement und Phantasie haben, melden und zur Wahl stellen. In den nächsten Wochen werden in der Kirche und im Pfarrsaal Boxen aufgestellt sein, in die Sie Kandidatenvorschläge formlos einwerfen können, ebenso in den Briefkasten des Pfarramtes in der Ludwigstraße 22.

Eine gesonderte Benachrichtigung zur Wahl des Pfarrgemeinderats mit der Möglichkeit, Briefwahlunterlagen anzufordern, werden Sie Anfang nächsten Jahres per Post erhalten.

Bitte denken Sie in Ihrem Herzen über Ihre Kandidatur oder einen Kandidatenvorschlag nach und versäumen Sie nicht, Ihre Stimme für St. Ludwig einzusetzen. Mit dem gesamten Seelsorgeteam freue ich mich, mit Ihnen in die Zukunft von St. Ludwig zu gehen.

Mit den besten Grüßen aus dem Pfarrhaus St. Ludwig,

Ihr



Pfarrer Markus Gottswinter